

Lyon 8^{ème} - Moulin-à-Vent/Grand-Trou : salle comble au conseil de quartier

Après la réunion du Comité d'intérêt local qui, jeudi dernier, avait permis aux habitants d'exposer leurs sentiments sévères sur certains projets d'équipements sur le quartier (école Bordas, dojo, etc.), l'assemblée générale du conseil de quartier (CDQ) a de nouveau fait salle comble, lundi soir, dans la salle du presbytère.

Joël Cerini, coprésident habitant du CDQ, avait peaufiné son compte rendu d'activité et a su prudemment éviter le prolongement des polémiques.

Les élus d'arrondissement présents ont ensuite répondu aux questions du large auditoire.

Gérard Roth (adjoint à la Tranquillité) a été interpellé sur des faits relevant de la délinquance ou d'incivilité. Il a indiqué que les aménagements (place Lebret), l'amélioration de l'éclairage, le travail des médiateurs et autres acteurs sociaux, les rondes de police, les interpellations, avaient bien amélioré la situation.

Le squat des Roms (au 118 route de Vienne) pose de nombreux problèmes aux riverains ; des dispositions, prises récemment, devraient permettre une expulsion... La sécurité liée à la circulation (route de Vienne, rues Audibert et Lavirotte, Carrier, Croix-Barret), la propreté des rues, les déjections canines (stade Dumont) resteront encore longtemps des points à résoudre.

Quant aux équipements qui devraient rehausser l'image et revaloriser le cadre de vie du quartier, ils inquiètent toujours autant les habitants, mis à part l'aménagement Barbusse/Moulin-à-Vent (début imminents) et le parc du clos Layat (concertation exemplaire). **Les constructions d'une structure socio-éducative et culturelle (dojo) et de la nouvelle école Bordas (avec cour sur le toit) restent pour une population de plus en plus sensible à son cadre de vie, sujets à caution.**



Les habitants sont une nouvelle fois venus en grand nombre pour évoquer les dossiers qui fâchent auprès des élus, lors du conseil de quartier Moulin-à-Vent/Grand-Trou

Photo DR